学ランやセーラー服といった制服。毎日 営えて ** でであるという人もいるのでは。で も、動きにくいとか、性別に関係なく着た

いという意覚もあり、最近はルールを見置 す学校も。管さんは学校に何を着て行きた (熊崎未奈) いですか?

学校制服の良い点

毎日の服装に悩まなくていい 75.4% 学生らしく見える 58.3 経済的である 37.6 37.4 個人差が出なくていい どこの学校か一目で分かる 27.6 冠婚葬祭にも着られる 24.2 公私のけじめがつく 23.5 きちんとした気分になる 16.2 帰属意識や仲間意識が高まる 13.7 風紀の乱れを防止できる 勉学に打ち込める ■52 その他 0.5 特にない 72

※菅公学生服のインターネット調査から

しの中から

学校の制服

初とされ、海軍が着る軍服が東京の学習院という、当時の東京の学習院という、当時の東京の学習院という、当時の東京の学習院という、当時の東京の学習院という、当時の東京の学習院という、当時の東京の学習院という 増えて全国に広まると、今度かけて、学校に進学する人が 女子は和服のはかまから始まモデルの「詰め襟」だった。 の印として着ていた。昭和に ちの学生だけが「エリート」 最初は学校に通えるお金持などの洋服が増えた。 り、大正時代にはセーラー 朖﴿

始まりは明治時代

はセーラー服とブレザーが多く、女性でラン)が最も多く、女性でラン)が最も多く、女性は詰め襟が 全国の十一六十代の男女千八全国の十一六十代の男女千八一の菅公学生版(岡山市)が二〇一九年に学生服メーカニ〇一九年に学生服メーカ 百人に聞いたアンケートでは 役割ができた。

日の服装に悩まなくていい」必要だと回答。理由は、「毎歳また、約九割の人が制服はまた、約九割の人が制服は かった。 が最多で、「学生らしく見え る」「経済的」 などと続いた

分で決められるようになって出淳史さん(全)は「何事も自一」を設けている。教頭の平 制服でもいい「カジュアルデ 高校で二回、私服でも

とで、貧富の差を隠すというはみんなが同じ制服を着るこ と認識しており、制服のスカ生まれた。 答えた。 ようにしてほしいと、 長は「前向きに検討する」とートを苦痛と思っていた。区 生まれたが、自分の性を男性 ーネットで署名を集めて区に 出した。高校生は女性として

調

中は数年前から、「自主性を快も。東京都世田谷区立桜丘塚も。東京都世田谷区立桜丘塚の東京都世田谷区立桜丘塚の東京都世田谷区立桜丘が、 私服でも登校していいという 重んじる」として、制服でも

語だ

さい。紙面で意覚を紹介した お子さんの中から抽選で図書 -ドをプレゼント。応募は**〒**460 85 11 中日新聞(東京新聞)生活部「学ぶ」 ^{がか} 係=ファクス052 (222) 5284、メールsei katu@chunichi.co.jp = 🔨 Q R ードからワークシート兼応募用紙もダ ウンロードできます。26日締め切り。

合ったりすることが大事。ルトルを着るのか考えたり、話し版を着るのか考えたり、話しいを着るのか考えたり、話しい。 ない」と話す。大人になる問を持つことは悪いことでは く と、就職活動などで髪形やく るきっかけにしてほしい」と せ、苦痛を感じる人もいる。 ールで決められていても、 内藤さんは「制服を通して、 あり、必要以上に周りに合わ にするよう求められることも 自分が着るものに対して考え 化粧を決まったスタイル 疑*ル

◆ ルール見直す動き

区に住む高校生が、区立中の区に住む高校生が、区立中の方を見直そうという動きもあった。 一方で、最近は制服の方で、最近は制服の方で、最近は制服の方で、最近は制服の方法を持続している。 服を性別に関係なく選べる 影のあり

服装は自分で決める